

## Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Hadiri Pembukaan Pelatihan Kepemimpinan Dasar (PKD) PAC GP Ansor Tuban

Basory Wijaya - [TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID](http://TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID)

Mar 18, 2023 - 12:09



TUBAN, – Acara Pelatihan Kepemimpinan Dasar Gerakan Pemuda Ansor Kecamatan Kenduruan Danramil diwakili Babinsa 0811/11 Kenduruan Serka Rajiman berikan pelatihan wawasan Bela Negara di Sekolah MI Nurul Muttaqin

Desa Sokogrenjeng Kecamatan Kenduruan Kabupaten Tuban, Sabtu (18/3/2023).



Pembukaan Kegiatan ini dihadiri oleh Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Serka Rajiman, Kapolsek Kenduruan Iptu Agus Triwahyudi, S.H., Ketua PAC (Pimpinan Anak Cabang) GP Ansor Kecamatan Kenduruan Bapak Abdul Kholis, S.Pd., Ketua GP Ansor Bapak M. Zaenal Fauzi dan diikuti oleh para kader kader pemuda pemudi GP Ansor Kecamatan Kenduruan.

Serka Rajiman menerangkan, Kegiatan Pelatihan ini dilaksanakan 3 hari terhitung hari ini sampai dengan Minggu pagi, "Gerakan Pemuda Ansor sendiri adalah Organisasi dibawah naungan NU (Nahdlatul Ulama) yang sejak berdirinya bertujuan bekerja untuk kepentingan bangsa dan negara serta membela ulama dalam segala hal dalam wadah Negara Kesatuan Republik Indonesia" terang Ketua.

"Gerakan Pemuda Ansor juga memiliki Misi membentuk generasi muda indonesia sebagai kader bangsa yang cerdas dan tangguh, memiliki keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, berkepribadian luhur, berakhlak mulia, sehat, terampil, patriotik, ikhlas dan shalih,"Terangnya.

Dihari pertama ini setelah acara pembukaan mereka Kader GP Ansor dibekali tentang tugas tugas dalam organisasi, aturan aturan yang wajib dipatuhi dalam organisasi, tata tertib dalam GP Ansor, dan Orientasi Pengkaderan yang dipandu

oleh anggota GP Ansor.

Rangkaian kegiatan tersebut dimulai sejak pembukaan pukul 13.30 Wib sampai malam pukul 22.00 baru dilanjutkan istirahat malam, dan besok pagi pukul 04.00 Wib mereka sudah mulai kegiatan lanjutan.

Dihari kedua dari Koramil diminta untuk hadir memimpin pada saat Olahraga pagi setelah kegiatan ibadah Sholat Subuh selama satu jam sampai pukul 06.00 Wib, setelah itu kegiatan diserahkan kepada panitia penyelenggara.

Hari kedua ini jadwal kegiatan setelah olahraga pagi dilanjutkan pembersihan badan dan sarapan pagi, kemudian mulai masuk materi kepelatihan yaitu Pembekalan kepemimpinan, Kewirausahaan, Kebangsaan dan Keindonesiaan, Manajemen Organisasi, sampai pukul 16.30 Wib kemudian Isoma.

Setelah Isoma kegiatan malam dilanjutkan pembekalan sejarah organisasi, kemudian dilanjutkan Doa Tahlil dan Istighosah, terakhir pengambilan sumpah organisasi selanjutnya istirahat malam.

Masuk hari ketiga setelah kegiatan ibadah Sholat Subuh, Panitia mempersiapkan upacara penutupan dan selanjutnya para kader GP Ansor dapat kembali pulang.  
(Faro)